

El Hospital realiza más de 150 pruebas del coronavirus en dos días

31/03/2020



Las pruebas se hacen sin que el paciente tenga que salir del vehículo.

El Departamento de Salud de Elda inició ayer, [como adelantó Valle de Elda](#), la toma de muestras para detectar coronavirus entre los posibles infectados. Ayer mismo pasaron **70 personas por este punto, en una carpa de Cruz Roja a la entrada del Hospital**, y hoy lo han hecho entre 90 y 100 pacientes. **Esta nueva forma permite hacer las pruebas de forma rápida, operativa y con mayor seguridad, indica el coordinador, Diego Ibáñez.** A este punto acuden todas las personas de los municipios de la comarca asignados al centro, y cada día se espera hacer unas 100 pruebas.

Los posibles casos se envían a través de tres canales,

Atención Primaria, Riesgos Laborales y el propio Hospital General Universitario. El horario de trabajo es de 8:30 a 14 horas, todos los pacientes están citados a una hora concreta, aunque en caso de urgencia se puede incluir a más personas. Son tanto **profesionales** y **ciudadanos** del Alto y Medio Vinalopó, el objetivo es que todas las personas que puedan estar infectadas, con síntomas, se hagan las pruebas para frenar los contagios.

Un equipo de cinco personas totalmente equipadas para no exponerse al COVID-19 se encuentran en la carpa cedida por Cruz Roja. Allí van tomando muestras a los pacientes, **que llegan en vehículo y no se bajan del**

mismo, todo se hace a través de la ventanilla y en menos de dos minutos. De esta forma se evita la exposición a la enfermedad dentro del hospital.

Ibáñez indica que en un plazo máximo de **48 horas tendrán los resultados** y, mientras tanto, estas personas deben permanecer aisladas y bajo control sanitario en caso de encontrarse peor. Actualmente las pruebas se están enviando a Alicante, pero se espera que pronto pueda analizar los test el mismo Hospital de Elda.

